

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Einigung zwischen Regierungsrat und Lehrerverein

Der Regierungsrat hat sich am Dienstag zur zweiten Aussprache mit einer Delegation des Lehrervereins Schaffhausen (LSH) getroffen. Dabei wurden die von beiden Verhandlungsdelegationen erarbeiteten Massnahmenvorschläge zur Entlastung der Lehrpersonen besprochen.

Die Regierung und die Delegation des LSH konnten eine Einigung erzielen. Die Hauptforderung des Lehrervereins wird umgesetzt. Auf das Schuljahr 2014/2015 soll eine zusätzliche Klassenlehrerstunde vom Kindergarten bis zu den 1. Klassen der Kantonsschule und der Berufsfachschulen eingeführt werden. Aufgrund der fortgeschrittenen Budgetphase in Kanton und Gemeinden ist eine frühere Einführung nicht möglich. Der Regierungsrat wird zuhänden des Kantonsrates eine entsprechende Vorlage für die Teilrevision des Schuldekretes erarbeiten. Der LSH verzichtet einstweilen auf die Umsetzung weiterer Forderungen.

Mit dieser Einigung konnten die Verhandlungen zwischen dem Erziehungsdepartement bzw. dem Regierungsrat und dem LSH erfolgreich abgeschlossen werden.

Schaffhausen, 4. Juli 2012

Staatskanzlei Schaffhausen

Auskunft erteilen ab Mittwoch, 4. Juli 2012, 14.30 Uhr:

Ursula Hafner-Wipf, Regierungspräsidentin, Tel. +41 52 632 74 60

Roland Kammer, Präsident LSH, Tel. +41 79 745 60 75